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通信 Ｎｏ １５７５ 

3月の練習は全て中止 
 

≪今後の予定≫ ① ３月 11日（水） 3時～ 県立音楽堂との打ち合わせ 

            ② 3月 18日（水） 4時～ プログラム検討委員会 県民サポートセンター 

            ③ 3月 25日（水） 4時～ 企画選曲委員会 県民サポートセンター 

            ④ 4月 1日（水） 2時 30 分～ 運営委員会 県民サポートセンター  

 

≪皆さん、お元気ですか。今週でお休み 3回目です。練習していますか？≫ 

刻々と事態が変化し、現在は以下のようになりました。 

岡野中学校は、3/23日まで休校が延長されそのまま春休みに入ります。それに伴い 

・世取山さんの所に、音楽室は「3月一杯は使用できない」旨連絡がありました。 

  運営委員会の決定に基づき 3月一杯は練習を中止することになりました。 

・中止した練習日については 4月の日曜日に振替練習日を作る予定です 

・4月 1日（水）の練習の有無については、わかり次第皆さんに「道通信」でお伝えします。 

先日団員全ての方に通信方法を確認しました。ホームページ閲覧の方は毎週水曜日にご覧ください。 

 

ファックス希望者 14人 石田さんから水曜日に送信されます 

郵送希望者 9人 朝倉が担当します 

ホームページ閲覧可能者 32人 市原さんがアップします 

合  計 55人  

 

≪その他の活動について≫ 

・県立音楽堂との打ち合わせは 3月 11日行います（演出担当・運営委員） 

・各委員会は全て県民サポートセンター 会議室で予定通り行っています。尚、県民サポートセン

ー9階、10階のフリースペースは使用禁止になっています。 

・4月以降の活動については、4月 1日（水）の運営委員会で検討しお知らせします。 

 

 

 

 

 

◆ 清水一成（いっせい）さんと面談しました！ ◆ 

３月 6日（金）３時 30分から約 1時間。コロナで公共会場確保が困難な中、世取山さんのご尽

力で岡野互助会館を使用させて頂き、清水一成さんと運営委員等のメンバーで面接を行いました。 

「いっせい」は本名で「一つの事を成す人になれ」という親の想いで命名されたとの事です。 

福島県生まれの 38 歳。身長１８６ｃｍのダンディな方でした。複数の合唱団に関わっていて、歌

の指導、ヴォイストレーナー等を歴任されています。指導に対する自分の想いもしっかりお話し頂

けました。最終判断は４月１日の運営委員会で行う予定です。 

 

 

 


